

Fecha	Sección	Página
12.08.2022	Primera-Nacional	7

## Tortilla se mantendrá en su precio

Ante el incremento en el precio de la tortilla, registrado en varios estados, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que no hay razón, pues se acordó con los productores más grandes de harina de maiz mantener el precio del insumo.

Recordó que la tortilla forma parte de los 24

productos que el gobierno federal incluyó en el acuerdo con empresarios para evitar el incremento de precios y reducir el impacto de la inflación entre los consumidores.

El jefe del Ejecutivo que el precio de la tortilla no tendría que subir, pues parte de la producción de harina de maiz proviene de la adquisición del grano por parte del gobierno federal, que tiene un precio de garantía preestablecido.

- Arturo Paraino



Página 1 de 1 \$ 6837.00 Tam: 53 cm2

**108.** 2022.08.12